



20 SEPTEMBRE : MANIFESTONS CONTRE LA DICTATURE DES MULTINATIONALES !

STOP

Bien que le contenu du TTIP ne soit pas encore connu totalement, ses grandes lignes sont claires : tout le pouvoir aux actionnaires ! Notre génération est déjà confrontée à toutes les conséquences de ce système : chômage de masse, terrorisme, guerre, misère... Le TTIP est une (grosse) attaque en plus contre les conditions des vies de la majorité.

Ils ont l'argent, on a le nombre

Il n'y a pas de fatalité. En renversant le rapport de force, nous pouvons changer les choses. En manifestant, nous montrerons que les jeunes et les travailleurs refusent ce traité. Une manif ne sera pas suffisante. Mais utilisons chacune d'entre elles pour construire le mouvement contre le TTIP.

Dans ton école, ton unif...

Discute autour de toi pour convaincre une ou plusieurs personnes de participer. Organise des rendez-vous pour discuter du TTIP, fabriquer un calicot ou des pancartes... Bref : regarder comment on peut construire le mouvement autour de nous. Tu peux aussi nous contacter pour voir comment t'impliquer dans la lutte.

L'utopiste, c'est celui qui croit en l'avenir du capitalisme !

S'opposer au TTIP, c'est aussi s'opposer au système qui permet à une minorité d'accaparer les richesses : le capitalisme. EGA lutte pour une société où les grandes entreprises seraient placées sous le contrôle démocratique de la collectivité. La production de richesses ne doit pas servir à remplir les portefeuilles des plus riches, mais à combler les besoins de chacun. Une société qui assure l'émancipation de tous, c'est ce que nous appelons socialisme démocratique.

Envie de poulet au chlore dans ton assiette ?

Le TTIP projette de créer la plus vaste zone de libre-échange au monde (UE+USA). Cela prendra le pire des législations de chaque continent en matière de salaires, santé, environnement... et les imposera à l'autre. Des tribunaux spéciaux seront même créés dans les cas où un État prendrait des mesures pouvant diminuer les profits d'une multinationale. Pour l'Europe, ça veut dire : levée de l'interdiction sur les OGM ou le "nettoyage" du poulet au chlore, arrêt des taxes antipollution... Mais aussi arrêt total de toute réglementation du secteur financier. Bref, les actionnaires auront légalement plus de droits que nos votes. La dictature des multinationales est officialisée.

MOBILISONS-NOUS POUR FAIRE CHUTER CE GOUVERNEMENT DE MALHEUR ET TOUTE L'AUSTÉRITÉ !

La réforme de la loi travail, en quoi consiste-t-elle ?

C'est un ensemble de mesures qui flexibilisent nos conditions de travail. Elles seront désormais négociées individuellement. Seul face à son patron, le travailleur est faible et devra tout accepter sans contrepartie. De plus, les 100 premières heures supplémentaires seront prestées sans sur-salaire ni récuys ; bonjour la semaine des 45h ! Des contrats d'intérim longue durée seront possibles avec la perspective de bonds quotidiens d'un lieu de travail ou d'une mission à l'autre. Et pour couronner le tout, les horaires pourront désormais être communiqués seulement 24 h à l'avance.

En quoi cette réforme concerne-t-elle les jeunes ?

Actuellement, 70 % des intérimaires ont moins de 30 ans et 36 % sont étudiants. Le gouvernement souhaite nous mettre en concurrence les uns avec les autres, coincés dans un statut précaire et avec pour seul rôle de satisfaire les besoins du marché. La restriction de l'accès aux différentes allocations et le sous-emploi chronique aggravent la situation. À Bruxelles, on

compte en moyenne 1 emploi disponible pour 17 demandeurs. Et tout cela, sans parler des mesures d'austérité dans l'enseignement qui s'élèveront à près d'un milliard d'euros sur l'ensemble de la législation et en réduiront la qualité tout comme l'accessibilité.

Quelle alternative ?

Contre ce projet patronal, nous devons défendre les intérêts de notre classe sur une base collective. Cela signifie lutter pour des services publics de qualité et accessibles à tous, ainsi que pour un partage équitable du temps de travail, sans réduction de salaire et avec embauche compensatoire.

Au-delà de ça, ce n'est qu'en sortant de ce système capitaliste au service d'une minorité d'actionnaires et de gros patrons que nous pourrons contrer définitivement le détricotage de nos conditions de vie et de travail. Nous devons construire une société où les besoins prennent le pas sur les profits, ce qui ne pourra être assuré qu'en étendant la démocratie bien au-delà des parlements et en mettant les secteurs clés de l'économie sous contrôle collectif.



ÉTUDIANTS DE

Nous sommes dans la m...

Beaucoup ne connaissent pas l'ampleur des mesures d'austérité qui nous attendent ; il est essentiel d'en discuter le plus possible autour de nous et d'utiliser tous les canaux d'information (journal militant, réseaux sociaux, etc.) . Il est essentiel d'organiser des discussions collectives à ce sujet dans les écoles et sur les campus ! Profitons du temps de midi pour improviser de telles discussions où chacun pourra poser ses questions et émettre des propositions d'action.

Organisons-nous

Une telle AG improvisée peut alors déboucher sur la construction d'un Comité d'Action contre l'austérité au sein duquel tous peuvent s'impliquer davantage. Celui-ci peut, sur base de la discussion, mettre sur pied une action, collecter le matériel nécessaire à sa réalisation (banderole...) et écrire un tract afin de mobiliser pour celle-ci. On peut mettre en avant des slogans ou même réécrire des chansons.

Passons à l'action

Les actions possibles sont très diverses : proposer aux jeunes de signer la banderole en soutien, mobiliser vers les actions syndicales, pourquoi pas à l'aide de capsules vidéos illustrant notre combat, participer activement (calicots, banderoles, slogans...) aux actions syndicales. Il est important que chaque action puisse se finir par une AG et qu'à chacune, on discute de l'action suivante et du message à faire passer pour progressivement nous renforcer démocratiquement.

Tous ensemble vers la manif du 29 septembre et la grève générale du 7 octobre

Le Comité d'Action et les AG ne doivent pas se limiter aux jeunes. Nous sommes tous concernés par les mesures de casse sociale : unissons-nous dans la lutte ! Contactons les délégations syndicales de l'ensemble du personnel. Pourquoi ne pas écrire un tract commun, partir ensemble en manif et faire des piquets de grève communs : étudiants et travailleurs ?

REJOINS LES ÉCOLIERS ET ÉTUDIANTS DE GAUCHE ACTIFS !

Le capitalisme – confronté à une crise économique, sociale, écologique et migratoire – n'a aucune réponse à nous apporter. Il n'engendre que guerre et misère. Une autre société est donc nécessaire ! Se baser sur le sentiment d'indignation et de frustration n'est pas suffisant. Pour changer la société, nous devons la comprendre et l'analyser, mais aussi tirer les leçons du passé. Pour cela, nous nous basons sur le marxisme. Ce n'est pas un dogme rigide, mais une méthode d'analyse flexible dans le but de changer le monde.

Étudiants de Gauche Actifs (ALS, Actief Linkse Studenten en Flandre) est l'organisation de jeunesse du Parti Socialiste de Lutte (PSL). Nous défendons une alternative anticapitaliste basée sur le contrôle démocratique de l'économie par la collectivité, orientée vers les besoins de la majorité de la population. C'est ce que nous appelons le socialisme démocratique.

Ensemble, construisons cette société ! Contactez-nous pour être tenu au courant de nos activités, pour prendre rendez-vous avec un militant pour en savoir plus sur EGA ou pour devenir membre : carte de membre à 5 € (avec 3 numéros de notre journal Lutte Socialiste offert).

FACEBOOK.COM/GAUCHE.BE - INFO@GAUCHE.BE - 0474/35 30 36 (Emily)

ENSEMBLE CONTRE
L'AUSTERITÉ
GAUCHE.BE

**RACISME
SEXISME
HOMOPHOBIE**

STOP

TOUT CE QUI NOUS DIVISE NOUS AFFAIBLIT

Stop au racisme

La violence policière contre les Noirs aux USA, les contrôles au faciès encore renforcés depuis les attentats, la politique migratoire européenne, l'exploitation des sans-papiers, ... Tant d'exemples qui illustrent à quel point la société capitaliste est rongée par le racisme et les discriminations.

Stop au sexisme

La marchandisation du corps des femmes et son utilisation comme outil marketing pour faire du fric n'est pas sans conséquence : banalisation du harcèlement et justice en défaut avec des suspensions du prononcé pour des violeurs (tel que pour un animateur radio gantois) banalisant leurs actes et en culpabilisant les victimes. En festival ou ailleurs le sexisme reste ancré dans notre quotidien.

Stop à l'homophobie

L'égalité tant juridique que dans les faits pour les personnes Lesbien(ne)s, Gays, Bisexuel(le)s, Transgenres, Queers, Intersexes et autres (LGBTQI) est loin d'être acquise. Le refus de plusieurs dirigeants de parler d'attentats à caractère homophobe à Orlando l'illustre. En Belgique, toute personne trans voulant la reconnaissance légale de son genre doit passer par une psychiatrisation, une stérilisation forcée et autres traitements indignes qui doivent être abolis. La famille traditionnelle sert à pallier le manque de services

publics, c'est pourquoi la marginalisation des LGBTQI et le sexisme s'aggravent parallèlement aux attaques contre nos conquêtes sociales.

Ensemble contre les discriminations et l'exploitation

Diviser la masse des opprimés, exacerber les préjugés permet de détourner notre attention des véritables responsables des problèmes économiques, sociaux et environnementaux. Toutes les discriminations représentent un frein à notre combat pour une vie digne. Organisons une opposition active et politique conséquente contre toutes tentatives de division. Chacun mérite d'avoir un véritable avenir et d'être respecté indépendamment de son origine, de sa religion, de son genre ou de son orientation sexuelle. Ce n'est qu'uni que l'on y parviendra.

Que faisons-nous ?

Nous organisons des actions non violentes à chaque tentative de l'extrême droite (NSV, Pegida, FN français, Nation...) et de groupes réactionnaires (contre le droit à l'avortement, contre les droits des LGBTQI...) de diffuser haine et division. Systématiquement, nous répondons par un message de solidarité et de résistance sociale. Pour nous, la lutte contre les discriminations est, de plus, indissociable de la lutte contre l'austérité qui nécessite l'unité et l'implication de tous. Alors, n'hésite plus, rejoins-nous !